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XXIV ГОРОДСКАЯ ПАРТИЙНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ
Городская партийная конференция на

чинает свою работу в период небывалого 
подъема творческой активности широких 
народных масс. Советский народ с огром
ной радостью и патриотическим энтузиаз
мом встретил тезисы доклада товарища 
Н. С. Хрущева на XXI съезде партии и 
тезисы ЦК КПСС и Совета Министров 
СССР о перестройке в стране народного 
образования.

Сегодня делегаты конференции обсудят 
отчетный доклад горкома КПСС, вскроют 
недостатки и упущения в его деятельности, 
наметят конкретные пути дальнейшего 
движения вперед.

Городская партийная организация за 
отчетный период проделала большую ра
боту, Выполняя указания XX съезда пар
тии, последующие постановления партии 
и правительства, она мобилизовала трудя
щихся города на досрочное завершение 
государственных планов. Горком партии и 
первичные партийные организации пере
строили свою работу в соответствии с тре
бованиями XX съезда КПСС. Они усили
ли организаторскую и политическую рабо
ту среди трудящихся города, стали более 
квалифицированно руководить промыш
ленностью, транспортом и строительством.

Промышленность города за 10 месяцев 
текущего года выполнила план по валовому 
выпуску продукции на 100,8 процента, 
по товарной продукции — на 100  ̂ про
центов.

Производительность труда составила 
101,8 процента. В результате сниже
ния себестоимости продукции промышлен
ные предприятия нашего города дали 
сверхплановой экономии 13.084 тысячи 
рублей. Об>ем валовой продукции вырос 
против прошлого года на 9,5 процента.

Значительно улучшилось использование 
производственных мощностей, повседневно 
проводилась работа по механизации и 
автоматизации производственных процес
сов.

В текущем году предприятиями города 
освоено 153 новых вида продукции.

На заводе тяжелого машиностроения, 
например, освоены выпуск трубных мель
ниц для цементной промышленности и ко- 
лодцевых кранов для металлургической 
промышленности.

Комбайновый завод изготовил конвейер
ный агрегат для мойки и сушки узлов 
пресс-подборщика с транспортировкой на 
сборку. Применен прогрессивный метод 
сушки инфракрасными лучами.

Таким образом, городская партийная 
организация добилась в области дальней
шего развития промышленных предприя
тий определенных успехов. В их достиже
нии огромную роль сыграли перестройка 
управления промышленностью и строи
тельством, а также повышение уровня ру
ководства со стороны местных партийных 
организаций.

Партийные организации умело направ
ляют политический и трудовой подъем 
масс на развертывание соревнования в 
честь XXI съезда партии. Хороших резуль
татов в соревновании добились коллекти
вы железнодорожников, нефтеперераба
тывающего завода и завода тяжелого ма
шиностроения. В настоящее время пере
довики соревнования активно борются за 
право называться бригадами коммунисти
ческого труда,

В городе с каждым годом увеличивает
ся объем строительных работ. Строители 
стали работать лучше. Построено 19 про
мышленных объектов, введено в эксплуа
тацию 21496 квадратных метров жилья.

Большие работы проделаны по благо
устройству города. Наши промышленные 
предприятия активно участвовали в ре- 

. конструкции улиц, строительстве водопро
водных и электрических сетей.

Эти достижения явились также ре
зультатов усиления партийно-политиче
ской работы, ее тесной связи с решением

конкретных хозяйственных задач.
Несомненно, что городская партийная 

организация добилась значительных успе
хов. Однако наши достижения могли быть 
большими. В работе горкома КПСС, пер
вичных партийных организаций еще имеют 
место существенные недостатки. Семь 
предприятий города не справились с вы
полнением плана 10 месяцев текущего 
года. Они недодали государству продук
ции на 57.612 тысяч рублей.

Серьезные недостатки имеют строитель
ные организации. Продолжает оставаться 
низкой степень индустриализации строи
тельства. Применение сборного желе
зобетона недостаточно. Сборность домов 
у нас составляет только 49 процентов, 
тогда как на передовых строительных пло
щадках страны она составляет 8.0—б 5 
процентов. Совершенно не применяется 
железобетон с предварительно напряжен
ным армированием. Не отвечает возрос
шим требованиям и качество строительных 
работ.

Важнейшей задачей городской партий
ной организации является преодоление 
этих недостатков, дальнейшее повышение 
роли первичных партийных организаций в 
выполнении государственного плана.

Перед городской партийной организа
цией стоят новые ответственные задачи. 
Осуществление семилетнего плана потре
бует напряжения всех сил, активной моби
лизации трудящихся на выполнение гран
диозных планов, поставленных партией.

В свете этих задач огромную важность 
приобретает повышение уровня организа
ционно-партийной и политической работы. 
Несомненно, что уровень организаторской 
работы многих первичных партийных орга
низаций повысился. Следует и впредь не
уклонно повышать их боеспособность и 
роль в решении хозяйственно-политических 
задач. Восстановление и развитие ленин
ских норм партийной жизни, повышение 
марксистско-ленинской подготовки комму
нистов обеспечили рост сил партийных 
организаций. Мы имеем квалифицирован
ные кадры. Задача заключается % том, 
чтобы правильно, по-ленински заботиться 
о их воспитании.

Следует повысить уровень идеологиче
ской работы. Учебе коммунистов в круж
ках, политшколах и семинарах должно 
оказываться постоянное внимание. Нужно 
решительно бороться против всякого про
явления чуждого нам буржуазного влия
ния, воспитывать массы на великих идеях 
марксизма-ленинизма.

Конференция — важное событие в жиз
ни городской партийной организации. Сыз- 
ранские коммунисты пришли к ней спло
ченными вокруг Ленинского Центрального ) 
Комитета КПСС. Они готовы выполнить \ 
любое поручение партии, отдать все силы \ 
делу построения коммунистического обще- \ 
ства< i
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Вехи великого плана
За 40 лет Советской власти выплавка стал« в 

нашей стране возросла более, чем в 12 раз — с 
4,2 миллиона тонн в 1913 году до 51,2 миллиона 
тонн в 1957 году.

Сейчас Советский Союз по производству стали 
занимает первое место в Европе и второе место 
в мире.

У нас выплавляется стали столько же, сколько 
выплавляется в Англии, Западной Германии и 
Италии вместе взятых.

В тезисах доклада товарища Н. С. Хрущева 
«Контрольные цифры развития народного хозяй 
ства СССР на 1959— 1965 годы» ставится задача 
к 1965 году довести выплавку стали до 86— 91 
миллиона тонн. Среднегодовой прирост составит 
при этом 4,4— 5,1 миллиона тонн против-прироста 
3,4 миллиона тонн в год, достигнутого за 1952— 
1958 годы. К концу семилетия СССР почти вплот
ную приблизится к уровню современного произ
водства стали в Соединенных Штатах Америки.

ЗАВОЮЕМ ПРАВО  
НАЗЫ ВАТЬСЯ БРИГАДОЙ

К  ОММ У В МСТИ ЧЕ С К  О Г  О
В тезисах доклада товарища 

Н. С. Хрущева на XXI съезде 
КПСС изложена величественная 
программа развития народного 
хозяйства СССР на 1959— 1965* 
годы.

Не найти среди нас человека, 
который бы не задумался над 
завтрашним днем, над грандиоз
ными делами, которые пред
стоит нам свершить. В гряду
щем семилетии выполнение на
чертаний родной Коммунисти
ческой партии еще больше-воз
высит советского трудового че
ловека, сделает его духовную и 
материальную жизнь бесконеч
но радостной.

Сообщение о создании бригад 
коммунистического труда на
шло горячее одобрение у моло
дых строителей: каменщи
ков и плотников, штукатуров 
и монтажшгков.

Наша комсомольско-молодеж
ная бригада монтажников вклю
чается в соревнование за право 
называться бригадой коммуни
стического труда и берет на 
себя следующие обязательства:

Бороться за дальнейшее по
вышение производительности 
труда, ежемесячно выполнять 

производственное задание не

ТРУДА!
-250 про-менее, чем на 200- 

центов.
До конца 1958 года дать 50 

тысяч рублей сверхплановых 
накоплений.

Сэкономить 2 процента ме
талла от установленной нормы 
на изготовлении каждого изде
лия.

Каждому рабочему бригады 
внести за год не менее одного 
рационализаторского предложе
ния.

К XXI съезду КПСС каждому 
члену бригады освоить одну 
смежную профессию.

Всемерно повышать свой об
щеобразовательный уровень и 
профессиональное мастерство, 
коммунистическую сознатель
ность, подчиняя свои интересы 
интересам общего дела, бороть
ся за высокую культуру на 
производстве и в быту.

Приняв на себя повышенные 
обязательства, мы призываем 
всех молодых строителей треста 
последовать нашему примеру и 
объединиться в ударные комму
нистические бригады по досроч
ному выполнению семилетки.

По поручению комсомольско- 
молодежной бригады: П. Се
ливанов, Г. Петранич, В. Дре- 
бин, П. Самойлов.

Годовое задание выполнено
В тезисах доклада товарища Н. С. Хрущева на XXI съезде 

КПСС предусматривается значительное увеличение производства 
товаров народного потребления. Такой рост находит свое выраже
ние и на нашей фабрике. Если в 1958 году ожидается изготовление 
44 тысяч пар валяной обуви, то в 1965 году ее производство 
возрастет до 161,3 тысячи пар, или в 3,6 раза на тех же производст
венных площадях.

Увеличение производства обуви в основном будет осуществлять
ся за счет ликвидации трудоемких работ, внедрения более произво
дительных машин, станков, прогрессивной технологии. Кроме того, 
будет произведена реконструкция вспомогательных цехов и склад
ского хозяйства. Всего на эти цели предусматривается затратить 
1244 тысячи рублей.

Соревнуясь за достойную встречу XXI съезда КПСС, коллек
тив завершил выполнение годового производственного плана 1958 
года 25 ноября в установленном ассортименте. Д о  конца года бу
дет изготовлено сверх плана товаров народного потребления на 520 
тысяч рублей, в том числе четыре тысячи пар валяной обуви и 460 
тонн строительного войлока.

В. Соколов,
руководитель плановой группы валяльно-обувной фабрики.
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НАВСТРЕЧУ XXI СЪЕЗДУ КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ СОВЕТСКОГО СОЮЗА

Предсъездовское обсуждение тезисов доклада товарища Н. С. Хрущева 
„Контрольные цифры развития народного хозяйства СССР на 1959— 1965 годы“
Предложения строителей

Мы призваны сокращать сроки 
строительства, удешевлять и по
вышать его качесшво. А для этого 
нужно осваивать методы сооруже
ния зданий, которые применяются 
на передовых стройках Москвы. 
Там мы знакомились с опытом 
скоростного жилищного строитель
ства. Пять дней ходили по лесам 
новостроек в юго-западном районе 
столицы и в Но-вых (Черемушках.

Нас, ■ немало повидавших стро
ителей, в Новых Иеремушках 
поразили слаженность в работе, 
быстрота, с какой строятся дома, 
механизация и индустриализа
ция. Вот где настоящее*строитель- 
ство!

Думаю, не лишне будет под
робно рассказать об этом:. Соору
жение дома там ведет комплекс
ная бригада, состоящая из 27 
человек. Она начинает и закан
чивает его строительство. Двух
этажные дома возводит за 54 
дня. Начиная с фундамента весь 
процесс строительства представ
ляет собой по существу сборку 
из крупных железобетонных 
конструкций и деталей.

Характерн-о, что вся работа 
идет по расписанию, по графику. 
Материал завозится тот, который 
необходим, поэтому он на пло
щадке не складируется, а весь 
идет в дело. Как обратно называ
ют строители-москвичи, работа 
идет «с колес».

Наблюдая такую работу и со
поставляя ее с нашей, прихо
дишь к выводу, что нам многому 
у них надо учиться, многое со
вершенствовать.

Для успешного выполнения 
задач, стоящих перед строителя
ми, считал бы необходимым пре
дусмотреть следующие меропри
ятия. В целях полного обеспече
ния строительных объектов 
материалами надо расширять 
собственную строительную базу. 
Особенно необходимо увеличить 
производство строительных мате
риалов из местного сырья: дре
весных отходов, золы ТЭЦ, ко
тельных шлаков и т. д.

На некоторых строительных 
площадках иногда ведут работу 
одновременно несколько разных 
подразделений строителей: ка
менщики, бетонщики, сантехни

ки, монтажники и другие. Со
здается сутолока, неразбериха. 
Бывают случаи, когда одни под
готовят фронт работы для других, 
а те тянут, вовремя не приступа
ют. Так обстоит дело на одной 
из площадок. Траншеи мы вы
рыли * давно, еще в августе, а 
трубы до сих пор не уложены. 
В результате траншеи осыпают
ся, разрушаются. Нужно коорди
нировать работу, предусматри
вать заранее, какая должна быть 
очередность, а также, чтобы од
ни другим не мешали, строи
тельные площадки не загромож
дались ненужными в данный мо
мент материалами.

Назрело время, когда стро
ительство объектов в городах 
можно и нужно вёсти поточными 
методами, комплексно, то есть 
так, когда одновременно работа
ют строители, сантехники, мон
тажники, электромонтажники. 
Это намного ускорит сооруже
ние объектов и сократит допол
нительные затраты.

В связи с тем, что объем ра
бот в нашем городе с каждым го
дом возрастает, нужно шире 
практиковать строительство до
мов из крупных блоков и пане
лей. Для этого у нас имеются 
все возможности: растет индуст
риализация, имеется современ
ная строительная техника.

Ввиду того, что строительная 
ждустрия в настоящее время 
по своей технической оснащен
ности шагнула вперед и повсе
дневно развивается, необходимо 
расширить подготовку кадров, 
технически грамотных строите
лей. Во главе комплексной брига
ды, на мой взгляд, должен сто
ять бригадир, имеющий образова
ние не ниже среднего техниче
ского.

Чтобы достойно встретить XXI 
съезд родной Коммунистической 
партии, мы будем строить быст
рее, добротнее и дешевле. Отда
дим все свои силы, знания, опыт 
успешному осуществлению задач, 
поставленных партией перед 
строителями.

Г. Аверьянов,

бригадир бетонщиков-
мштажников второго участка 
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Поднять

Коллектив нашего завода вы
пускает трубные мельницы для 
•предприятий цементной промыш
ленности. Но из-за того, что изго
товление их задерживается, соз
даются трудности и в производст
ве цемента для строек.

Причин этому много, но одной 
из основных, по-моему, являются 
недостатки в организации труда. 
А вызваны они тем, что мастера 
участков нашего цеха меньше все
го уделяют внимания организации 
труда в бригадах, распростране
нию опыта передовиков и превра
тились в «толкачей», занимаю
щихся снабженческими делами.

Указанные и другие недостатки 
необходимо устранить. | Следует 
не на словах, а на деле повысить 
роль мастера, сделать его настоя
щим организатором производства, 
заботливо поддерживающим все 
новое, что рождается творческой 
инициативой масс.

Серьезным тормозом является 
работа планово-распределительно
го бюро цеха, по вине которого 
часто возникают простои. И это 
не мудрено, так как большинство 
работников бюро не имеет соот
ветствующего образования. По мо
ему мнению, аппарат ПРБ надо 
укрепить и направить сюда людей, 
имеющих специальное среднее об
разование. Тогда дело, наверняка, 
пойдет лучше.

И. Иванов,
бригадир слесарей цеха № 5 

завода тяжелого машиностроения.

о НА СНИМКЕ: сверловщик первого цеха завода тяжелого ма* 
§шиностроения, коммунист тов. Шапенков проводит беседу  
8 рабочих о тезисах доклада тов. Хрущева на XXI съезде КПСС.
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Увеличим выработку пищевых 
продуктов

За два года наш коллектив зна
чительно увеличил производство 
пищевых продуктов, улучшил их 
качество. Ныйе завод выпускает 
более тридцати видов продуктов, в 
том числе обеденные, закусочные, 
фруктовые и другие консервы.

В текущем году впервые вы-
в щ ш  |Ш ИЫ “шнГ "1™ - г 
щи, плов с мясом и другие—все
го 22 наименования.

Выпуск фаршированных кон
сервов: перца, баклажанов, реза
ных кабачков — / в первые два 
года семилетки возрастет в 5 раз.
Завод также значительно увели
чит выпуск фруктовых консервов.

В 1959 году на заводе будет 
смонтирована холодильная уста
новка, которая позволит делать 
мясные консербы в любое время 
года.

Для того, чтобы завод выпу
скал в достаточном количестве 
консервы и удовлетворял все воз
растающие потребности трудящих
ся, необходимо создать постоян
ную, устойчивую сырьевую зону, 
где можно было бы выращивать 
огурцы нежинские, корнешоны,

перец, баклажаны, томаты, кабач
ки и другие овощи.

По нашему мнению, такой зо
ной могли бы быть совхоз «Боль
шевик» — по поставке овощей и 
Костычевский садосовхоз — по 
поставке ягод и яблок.

Неоднократные обращения ру- 
> детва ̂ завода- в -

облисполком с просьбой о созда
нии постоянной сырьевой зоны 
пока результатов не дали.

В новом семилетии возрастет 
техническая вооруженность заво
да. В ближайшее время будет пу
щена в эксплуатацию поточная 
линия по производству фруктового 
киселя.

Настойчиво преодолевая труд
ности, мобилизуя внутренние ре
зервы, коллектив завода готовит 
достойную встречу XXI съезду 
КПСС. Годовой план завершен 
досрочно. До конца года будет 
дано на 3,5 миллиона рублей 
продукции сверх плана.

Н. Багрянцев, 
директор завода 

пищевых концентратов.

^  О ЯОВЛ ГОРЛ

Б о л ь ш а я  с и л га
Утро. Падают редкие сне

жинки. Басовитые голоса гуд
ков плывут над городом. В це
хах с новой силой зашумели 
станки.

Блестит яркой краской 
и стальными деталями паровоз. 
Вокруг него снуют ремонтни
ки. Работа кипит не толыьо 
внизу, в будке, но и наверху. 
Два парня забрались на котел. 
Согнувшись, они орудуют гаеч
ными ключами. Этим высота 
нипочем.

Повинуясь человеку, немая 
громада локомотива понемногу 
оживает: из трубок струится 
пар, между колосниками топки 
просвечивает огонек.

Слесарь в серой кепке под
нял бойкие, навыкате глаза, 
скомандовал:

—  Ребята, опускайте! ч 
Наверху зашевелились, по-

К Р А С Н Ы Й  О К Т Я Б Р Ь  
2 стр., 29 ноября 1958 г.

слышался звон металла.
—  С такой высоты опу

стить турбинку? Придется по
возиться.

Через минуту турбинка зака
чалась на тросе, плавно по
шла вниз.

Через минуту, другую отре
монтированную турбинку ми
гом подняли на паровоз.

Здорово!
Оказывается, что все дела

лось с помощью укрепленного 
на паровозе подъемника с ле
бедкой.

Хотелось сейчас же рассмот
реть приспособление, порас
спросить, кто его придумал. 
Как назло, открылись ворота и 
«кукушка», сердито обдав па
ром, выкатила паровоз из депо.

Вдруг мимо проскочила гру
женая электрокара необычного 
вида. Небольшая, верткая, сза
ди какой-то кран с болтаю
щимися захватами на конце 
троса*

А вот и еще несколько ори
гинальных приборов и приспо
соблений в руках ремонтников.

Руками деповских рациона
лизаторов, новаторов производ
ства сделаны десятки новых 
приспособлений и приборов. Это 
облегчило тяжелые работы, по
высило производительность тру
да. Очень много рационализа
торов в инструментальном цехе.
Они ведут большую и плодо
творную работу. Люди пытли
вой мысли, задорного творче
ского огонька по-хозяйски вни
мательны и придирчивы к ме
ханизмам. Новаторы постоянно 
стремятся к совершенствова
нию приборов и приспособле
ний. Хорошее беспокойство за 
порученное дело. Превосходные 
люди!

Помещение инструментально
го цеха небольшое, от пола до 
потолка почти сплошь заполне
но всякого рода инструментом, 
приборами, приспособлениями. 
Стеллажи заставлены приземи
стыми цилиндрами, рычагами 
замысловатой формы. Здесь хо
зяйка-раздатчица А. Добряни- 
на* отлично знающая всех ра

ционализаторов цеха. Она пред
лагает поговорить со слесарем 
Павлом Масловым.

Худощавый, среднего роста 
парень рассказал:

— Вот несложный на вид 
инструмент, — сказал он и по
ложил на верстак металличе
ский прямоугольник с откидны
ми рукоятками.*—Раньше резь
бу на паровозных инжекторах 
нарезали на токарном станке, 
теперь—этим инструментом.

— Вручную?
Павел пристально посмотрел 

на меня.
— Представляете, что за мо

рока установить инжектор на 
станок. Легче пуд соли съесть. 
А сейчас — минутное дело.

Видя, что его слушают вни
мательно, он разгорелся. Павел 
взял со стеллажа несколько ин
струментов и разложил их на 
верстаке.

^  — Смотрите, кронциркуль— 
прибор для измерения золотни
ковых дисков, придумал мой на
парник Юрий Кирилин.

Метчики, специальный штан

генциркуль, приспособление 
для разборки крейцкопфов, ско
ба для снятия рессор — мои 
приспособления, — неохотно 
сообщил он.

— Инструмент нужный, — 
продолжал рационализатор. — 
Знаете, сколько каждый из них 
сберегает времени, труда.

Павел все более оживлялся. 
Теперь он говорил не о себе, а 
о всех новаторах депо. Сна
чала приносил с полок не
большие приборы и приспособ
ления, объяснял их устройство, 
принцип действия, экономиче
скую выгоду. Потом дело до
шло до какого-то массивного 
механизма, которым, по-видимо
му, можно перевернуть и тяже
лую машину.

Наконец, Павел Маслов за
кончил свой рассказ и посове
товал мне сходить в экспери
ментальный цех.

— Там, — сказал он, — 
производственный штаб рацио
нализаторов. Спросите слесаря 
Малафеева, мастера Сычаева. 
Мы что — вот они— рациона- , 
лизаторы!

А. Фарафонов.



К новым успехам коммунистического труда!
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Н А Ш И  З А Д А Ч И
Агитаторы, партийные активи

сты следят за ходом социалисти
ческого соревнования в честь XXI 
съезда КПСС, налаживают обмен 
опытом, помогают рабочим выпол
нять взятые обязательства.

Одно время резко увеличился 
простой паровозов на промывоч
ном ремонте. Кое-кто к^вал на 
слесарей, мол, плохо, некачест
венно делают ремонт.

Коммунисты проверили и выяс
нили действгггельную причину. 
Оказалось, паровозные бригады 
перестали как следует ухаживать 
за паровозами.

Активно, по-деловому прошло 
собрание. В своих выступлениях 
коммунисты остро критиковали 
нерадивых, предлагали меры по 
улучшению ухода за машинами.

В тех случаях, когда нужно 
было срочно принять решительные 
меры, в дело вмешивалось партий
ное бюро. Так было с технической 
учебой паровозников. Запустили 
эту работу, и люди перестали хо
дить на занятия. В результате 
ухудшили-сь измерители, увели
чился брак. Партийное бюро за
слушало отчет руководителей депо, 
и с тех пор положение с техниче
ской учебой выправилось.

Много внимания уделили мы 
улучшению стенной печати, повы
шению ее боевого духа. На столб
цах стенгазеты из номера в номер 
г-назы вается  о передовиках 
производства, подвергаются огню

мывочном 
1,2 часа, 
ревезено

сатиры бракоделы, нарушители 
трудовой дисциплины.

Все это привело к тому, что по 
сравнению с прошлым годом ос
новные измерители улучшены.

Техническая скорость возросла 
на 0,4 километра в час, средне
суточный пробег паровозов уве
личился на 12 километров. 
Простой паровозов на про

решите сокращен на 
За 10 месяцев пе- 

сверх нормы более 
миллиона тонн народнохозяйствен
ных грузов. Вождение тяжеловес
ных, безводных поездов, тщатель
ный уход за локомотивами позво
лили паровозникам сэкономить 
14.500 тонн топлива, сберечь го
сударству не одну тысячу рублей.

Отличных успехов в социали
стическом соревновании добились 
коллективы, руководимые старши
ми машинистами т.т. Афониным, 
Обручниковым, Кротовым, Мясни- 
ковым, Заморовым.

Перед нами стоят большие и 
ответственные задачи по обеспе
чению бесперебойной и безаварий
но# работы паровозного парка в 
зимний период.

Партийная организация полна 
решимости вы ловить семилет- 
нии план строительства комму
низма.

А. Курочкин,
секретарь партбюро 

цеха эксплуатация 
депо Сызрань 1-я.

Главное — в высокой 
производительности труда

себе-Веяикий создатель Советского 
государства и Коммунистической 
партии Владимир Ильич Лешш 
говорил, что коммунизм есть 
высшая, против капиталистиче
ской, производительность труда 
добровольных, сознател ь н ы х, 
объединенных, использующих пе
ред о*вую технику рабочих.

Истекшие четыре десятилетия 
являются ярким примером вопло
щения в жизнь этого гениального 
ленинского предвидения. Наша 
страна, твердо следуя под во
дительством Коммунистической 
партии по ленинскому курсу, 
сделала невиданный в мировой 
•истории скачок от отста
лости к прогрессу вю всех 
отраслях народного хозяйства, 
культуры и благосостояния наро
да и ныне по темпам роста про
мышленного производства опере
жает наиболее развитые капита
листические страны.

Лозунг —  достичь еще более 
высокой производительности тру
да и на этой основе обеспечить 
дальнейший рост благосостояния 
трудацихся —  приобретает иск
лючительно важное значение.

На примере нашей шахты мож
но видеть, как ленинские предна
чертания претворяются в жизнь. 
Достаточно сказать, что благода
ря внедрению наиболее прогрес
сивных методов труда произво
дительность его за десять меся
цев текущего года, в сравнении 
с тем же периодом минувшего го
да, возросла более, чем на 12

процентов, резко снижена 
стоимость добычи сланца.

Именно на основе роста про
изводительности труда стало воз
можным осуществить переход гор
ных рабочих на шестичасовой 
рабочий день.

Ярким, живым воплощением 
ленинских идей коммунистиче
ского строительства являются 
контрольные цифры развития 
народного хозяйства СССР на 
1959— 1965 годы, изложенные в 
тезисах доклада товарища Н. С. 
Хрущева на XXI съезде КПСС.

Горняки восприняли тезисы 
как боевую программу борьбы за 
новый расцвет нашей Родины.

Подсчитав свои возможности и 
резервы, шахтеры решили уже в 
будущем году ввести в эксплуа
тацию новый ствол, что даст 
возможность не только облегчить 
и сделать более безопасным труд, 
но еще выше поднять его произ
водительность. Одновременно с 
этим будет осуществлен переход 
на работу в две смены. Большую 
пользу дадут механизация по
грузки горной породы в вагонет
ки при прохождении подготови
тельных выработок и другие ме
роприятия.

Мы видим перед собой ясную 
цель —  коммунизм. Во имя ее 
кашпирские шахтеры готовы на 
новые трудовые дела.

А. Петанцев,
заместитель секретаря 

партийной организации 
шахты № 5/6.

С опережением 
графика

По своей сложности и точности 
пресс-подборщик превосходит все, 
что изготовлялось ранее на ком
байновом заводе.

Особенно сложными являются 
детали вязателя. Они требуют 
точности и высокого класса обра
ботки. Малейшее отклонение от 
размеров, указанных в чертеже, и 
сено не увязывается в тюки. Дол
гое время с этим узлом на заводе 
не ладилось. Тогда руководство 
решило создать в механическом 
цехе специальный участок для из
готовления деталей узловязателя.

Начальник цеха тов. Ананьев 
предложил мне возглавить груп
пу слесарей. В течение трех дней 
(участок был создан. 4-го октяб
ря появились первые детали. С 
каждым днем количество их уве
личивалось. Успех решили раз
вернувшееся соревнование в честь 
предстоящего XXI съезда Комму
нистической партии, высойая ор
ганизованность в работе каждого 
слесаря.

Ежемесячно мы составляем 
график изготовления деталей. 
Каждый слесарь знает, сколько 
он должен сделать деталей за 
день и весь месяц. Рабочему из
вестно, какой будет его месячный 
заработок. Октябрьское задание 
мы перевыполнили.

В ноябре результаты еще луч
ше. Бригада слесарей тов. Дурасо- 
ва по графику 26 ноября должна 
была изготовить 50 деталей; она 
обязалась дать их 55, а сдала 
65. Такие же результаты в со
ревновании имеют и другие сле
сари. Сборщики полностью обес
печены деталями.

1М цеховой Доске показателей 
видно, как /участки выполняют 
свои обязательства. На сегодняш
ний день наш участок и участок 
мастера тов. Старостина идут 
впереди. График выполняется с 
опережением на три дня. Это ра
дует нас. Но мы не успокаиваем
ся на достигнутом. Коллектив 
участка приложит все усилия к 
тоду, чтобы встретить XXI съезд 
родной партии еще лучшими 
успехами в работе, с честью вы
полнить семилетний план комму
нистического строительства в на
шей стране.

/
В. Федотов,

мастер участка, 
Герой Советского Союза.

Работать по-коммунистически
Нефтепереработчики работают 

хорошо. Из месяца в месяц, из го
да в год наш коллектив успешно 
выполняет государственные зада
ния по переработке нефти. В этом 
году по итогам соревнования за 
третий квартал завод завоевал 
первое место в Российской Феде
рации и получил переходящее 
Красное знамя Совета Министров
РСФСР и ВЦСПС. I

24-ю городскую партийную 
конференцию нефтепереработчики 
встречают отличными трудовыми 
успехами. Но мы имеем воз
можность работать еще лучше, 
по-коммунистически. Для этого, 
на мой взгляд, совнархозу нужно 
решить два серьезных вопроса. 
Во-первых, полезная отдача про
дукции сдерживается неритмич
ным снабжением завода нефтью. 
Это заметно снижает наши реаль
ные возможности по увеличению 
выработки светлых нефтепродук
тов. Значит, нужно добиться та
кого положения, чтобы снабжение 
сырьем не сдерживало выработку 
технологических бригад.

Второй, не менее важный воп
рос —  в ближайшее время 
устранить ненормальности с выво
зом готовой продукции. Не секрет, 
что из-за отсутствия емкости и 
перебоев с вывозом установ
ки иногда переходят на циркуля
цию, то есть прекращают выра
ботку светлых нефтепродуктов.

При положительном решении

этих двух серьезных вопросов 
завод смог бы увеличить перера
ботку нефти.

Нельзя обойти молчанием и 
третий немаловажный вопрос — 
организацию и выполнение теку
щих и капитальных ремонтов тех
нологических установок.

Рабочие коллективы ремонтно- 
механического и ремонтно-строи
тельного цехов неоднократно дока
зывали, что они в короткие сроки 
могут выполнять сложные, с боль
шим объемом работ, ремонты. На 
практике получается так, что одну 
установку мы сдаем раньше 
срока, а другую задерживаем в ре
монте. Почему так получается? 
Причина одна — несвоевременное 
снабжение ремонтников необходи
мыми материалами, деталями, за
пасными частями и металлом. В 
конце концов все недостающие 
материалы находятся. Но время 
уходит. Из этого можно сделать 
вывод, что руководство завода и 
в частности отдел главного меха
ника недостаточно подготавливает 
производство к выполнению ре
монтов установок.

Если наш коллектив избавится 
от этих трех серьезных недостат
ков —  это значит, что Родина по
лучит дополнительно большое ко
личество нефтепродуктов, А неф
тепереработчики будут работать 
еще лучше, по-коммунистически*

В. Герасимов, 
слесарь

ремонтно-механического цеха.

К  ш о ш ш ж т  п о б е д а м
Энергетики успешно < выпол

няют социалистические обяза
тельства. План дееяти месяцев 
по выработке валовой продукции 
выполнен на 104,8 процента, по 
выработке электроэнергии — на 
106,3 и по отпуску теплоэнергии 
—на 101,7 процента. За этот 
период сэкономлено 1471 кило- 
ватт-час электроэнергии, расхо
дуемой на собственные нужды. 
Сэкономлено 11275 тонн сланца.

Мы широко развернули индиви
дуальное жилищное строительст
во. Застройщикам выделено трид
цать земельных участков, выдано 
111 тысяч рублей долгосрочных 
ссуд, 500 кубометров леса, боль
ше ста тысяч штук кирпича, 15,5 
тонны цемента и много других 
материалов. Многие индивиду
альные застройщики в этом году 
перешли жить в свои дома.

Но наше дальнейшее движение 
вперед в развитии производитель-

ньгх сил задерживают сейчас 
строители.

Плохое положение дел на 
участке промышленного строи
тельства. Скажем прямо — строи
тели сорвали государственный 
срок пуска новых энергетических 
мощностей. В связи с пуском нб- 
вой нефтеперерабатывающей уста
новки и срывом срока ввода в 
эксплуатацию новых } энергомощ
ностей на теплоэлектроцентрали 
создается очень напряженное по
ложение. Энергетики вынуждены 
работать без резервов.

Строителям нужно принять са
мые действенные меры к быстрей
шей сдаче в эксплуатацию расши
ряемой части ТЭЦ.

Преодолевая трудности, наш 
коллектив будет уверенно идти к 
новым победам в строительстве 
коммунизма. В . Самарцев, 

председатель завкома 
профсоюза ТЭЦ.

В эти знаменательные дни всенародного обсуждения тезисов 
доклада товарища Н. С. Хрущева на XXI съезде КПСС на шахте 
№ 5/6 Кашпирского рудника, недавно перешедшего на сокра
щенный рабочий день, ежесменно добывается сланец сверх плана.

Пример в работе показывают коммунисты т.т. Зиновьев, Д оку
чаев, Козырев, Сопляков и другие.

НА СНИМКЕ: (слева направо) коммунисты шахты № 5 /6  десят
ник тов. Сопляков, грузчик тоз. Зиновьев, навалоотбойщик тов. 
Докучаев и переносчик тов. Козырев беседуют о тезисах доклада 
товарища Н. С. Хрущева на XXI съезде КПСС.

Фото К. Николаева.
К Р А С Н Ы Й  О К Т Я Б Р Ь  
3 стр., 29 ноября 1958 г.
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29 НОЯБРЯ — Д ЕН Ь ОСВО БО Ж ДЕН ИЯ АЛБАНИИ

В Народной Республике Албании осуществляются большие ра
боты по благоустройству земель. Проводятся осушение болот и 
ирригационные работы. В течение пятилетки осваиваются десятки 
тысяч гектаров благоустроенных земель.

НА СНИМКЕ: уборка кукурузы на государственной ферме.
Фото Албанского телеграфного агентства.

(Фотохроника ТАСС).
— — *--------------#  Ж------:------- :----------

Заявление Всемирного Совета
М и р а
ПРАГА, 27 ноября. (ТАСС). 

Чехословацкое телеграфное агент
ство передало следующее заявле
ние секретариата Всемирного Со
вета Мира:

Когда началось Женевское со
вещание, народы всего мира при
ветствовали возобновление пере
говоров меж ду державами и вы
разили горячее пожелание, чтобы 
в кратчайший срок было достиг
нуто соглашение о прекращении 
испытаний ядерного оружия. Со
вещание экспертов Востока и З а 
пада, состоявшееся в августе те
кущего года, доказало, что система 
контроля возможна и приемлема. 
Мероприятие Советского Союза, 
односторонне прекратившего испы
тание, могло повести к соглаше
нию и принести с собой ослабле
ние страха, который переживает 
человечество, если бы подобный 
шаг предприняли Соединенные 
Штаты Америки и Англия. Вместо 
этого, упомянутые державы уско
ренными темпами выполняют свои 
программы испытаний.

В настоящее время Женевское 
совещание открывает новые пер
спективы. Народы чрезвычайно 
обеспокоены и полны опасений, 
так как, несмотря на то, что Со
ветский Союз не только согласен

с учреждением контроля, но и 
предложил заключить соглашение 
о прекращении испытаний и о 
системе контроля, все еще не су
ществует никакого принципиаль
ного соглашения о прекращении 
испытаний ядерного оружия.

Ничто не должно стоять на пу
ти принятия соглашения о немед
ленном и окончательном прекра
щении испытаний. Это стало не
обходимым и всеобщим требова
нием; это требование выдвигается 
во время многочисленных кампа
ний, оно выражено в тысячах 
обращений к обсуждающим этот 
вопрос сторонам; с этим требова
нием выступают прибывающие 
ежедневно в Ж еневу делегации из 
различных стран и с разных кон
тинентов.

Мировая общественность долж 
на еще сильнее, еще более едино
душно оказывать свое давление. 
Учитывая это обстоятельство, 
ВСМ созывает на 19 и 20 декабря 
специальную сессию исполкома 
для обсуждения вопроса о том, 
какие шаги и какую инициативу 
необходимо предпринять в целях 

'усиления кампании за заключение 
соглашения об окончательном пре
кращении испытаний ядерного 
оружия.

ПЕРЕГОВОРЫ М ЕЖД У АДЕНАУЭРОМ И Д Е  ГОЛЛЕМ
БАД-КРЕИЦНАХ, 27 ноября. 

(ТАСС). Вчера в Западную  Гер
манию для переговоров с канцле
ром ФРГ Аденауэром прибыл 
премьер-министр Франции де  
Голль.

Переговоры Аденауэра с де 
Голлем проходят при закрытых 
дверях. Однако уж е в период под
готовки к ним было известно, что 
главы правительств намерены 
обсудить вопросы, вызывающие в

последнее время серьезные разно
гласия среди западных стран — 
участниц военных и экономиче
ских союзов. К таким вопросам 
относится преж де всего проблема 
создания так называемой «зоны 
свободной торговли». Указывает
ся, что на переговорах будут об
суждаться также вопросы воен
ного характера. Намечено также 
обсудить вопрос об оккупацион
ном статусе Берлина.

РАЗВИТИЕ В ВЕНГРИИ 
ПРОМЫШЛЕННОСТИ 

ПО ПРОИЗВОДСТВУ СРЕДСТВ
связи

Венгерская промышленность но 
производству средств связи в на
стоящее время бурно развивает
ся. Выпуск продукции этой от
расли промышленности из года в 
год возрастает. В 1956 году он 
превышал уровень 1954 года на 
36 процентов, а в 1958 году—уж е  
на 69 процентов. Эта продукция 
экспортируется ныне в 52 страны 
мира.

В последнее время освоено про
изводство ряда новых видов изде
лий, которые вызывают большой 
интерес за границей. В Советский 
Союз, в частности, будет постав
лено в этом году ультракоротко
волновое оборудование на сумму 
свыше 40 миллионов форинтов. 
Современное оборудование ж е
лезнодорожной сигнали з а ц и и, 
централизации и блокировки по
ставляется сейчас в Чехослова
кию, Китай, Югославию. По зака
зам из ГДР, Чехословакии и 
Польши будет изготовлено не
сколько десятков тысяч телевизо
ров. Большим спросом пользуются 
также выпускаемые в Венгрии 
магнитофоны и оборудование для 
исследования ионосферы.

Трехлетний народнохозяйст
венный план предусматривает 
дальнейшее быстрое развитие про
мышленности по производству 
средств связи.

(ТАСС).

Итоги смотра учреждений культуры
КЛУБ «КРАСНЫЙ ОКТЯБРЬ» СНОВА ЗАВОЕВАЛ ЗВАНИ Е

ЛУЧШЕГО

АНГЛИЙСКАЯ АГРЕССИЯ  
ПРОТИВ МИРНОГО  

НАСЕЛЕНИЯ ОМАНА  
ПРОДОЛЖАЕТСЯ

Представитель имама Омана в 
Дамаске сделал заявление пред- 
ставителям печати о положении  
в Омане. В заявлении говорится, 
что в течение последних пяти 
дней английская авиация подверг
ла варварской бомбардировке 
район сосредоточения националь
но-освободительных сил Омана 
Д ж ебель Аль-Ахбар и прилегаю
щие к нему населенные пункты.

В результате бомбардировки 
полностью разрушены 10 деревень, 
убито и ранено большое количе
ство мирных граждан.

Национально - освободительные 
силы Омана во время последнего 
налета английской авиации сбили 
вблизи города Низва один вра
жеский самолет. В боях м еж ду  
оманскими патриотами и британ
скими солдатами было убито 8 и 
ранено 7 английских солдат.

(ТАСС).

РЕШ ЕН ИЕ СУДАНСКОГО 
ПРАВИТЕЛЬСТВА

Как сообщает корреспондент 
агентства МЕН из Хартума, пра
вительство Судана приняло реш е. 
ние снять с пьедесталов статуи 
лорда Китченера и генерала Гор
дона. Эти английские генералы в 
конце XIX века осуществляли за 
воевание Судана. (ТАСС).

В течение года продолжался 
городской смотр учреждений  
культуры. На днях состоялось 
последнее заседание комиссии, 
на котором были подведены его 
итоги.

Среди библиотек лучшие по
казатели имеют центральная 
библиотека имени Карла Марк
са, детская городская библио
тека имени Гайдара и библио
тека имени Крупской (поселок 
завода тяжелого машинострое
ния). Этим библиотекам при
своено звание «Лучшая библио
тека города».

Среди клубов первое место и 
звание «Лучший клуб города» 
снова завоевал клуб «Красный 
Октябрь» (станция Сызрань 
1-я).

За время смотра клуб добил
ся новых достижений в работе. 
Клубом проведено 70 лекций, 
которые прослушало 20=265 че
ловек, 58 тематических вечеров 
и конференций, 90 концертов, 
выпущено два устных журнала

«Профсоюзная жизнь» и три вы
пуска журнала «Трибуна пере
дового опыта». При клубе соз
дан совет пенсионеров, для них 
проведено 10 дней отдыха. Не
плохо работает детский сектор.

Большим успехом на ж елез
нодорожном узле пользуются 
выступления художественной  
агитбригады этого клуба.

В работе кружков худож ест
венной самодеятельности участ
вуют 147 человек. 205 человек 
занимаются в кружке кройки 
и шитья.

Второе место присуждено 
клубу нефтеперерабатывающего 
завода, имеющему тесную связь 
с базовым предприятием.

Третье место занял клуб 
«Второе Баку», особенно боль
шую работу проведший летом 
в колхозах и совхозах Сызран- 
ского района.

Комиссия отметила плохую  
работу клубов имени Варламо
ва, «Ш ахтер» и клуба завода  
тяжелого машиностроения.

И З  П О Ч Т Ы
РАСТЕТ и благоустраивается 

поселок Строитель. Увеличивается 
количество улиц и домов. Украси
лась новыми домами и улица Л ер
монтова, рассказывает в своем 
письме тов. Королев. Как будто 
бы все предусмотрено в доме № 2, 
чтобы создать удобства для 
человека. Есть паровое отоп
ление и электросвет, ванные и ту
алетные комнаты, горячая и хо 
лодная вода. Но, к большому со
жалению, очень часто квартиро
съемщики жалуются на отсутст
вие воды и пара, на неисправ
ность радиолинии. |

НА ДН ЯХ состоялось собрание 
членов местного отделения Все
союзного общества содействия 
охране природы и озеленению на
селенных пунктов, пишет пен
сионер тов. Петров. Собравшими
ся были подведены итоги проде
ланной работы и намечен план 
на будущ ее. С докладами высту
пили председатель отделения тов. 
Шишкин и председатель секции 
охраны природы тов. Бондаренко.

С КАЖ ДЫ М  годом улучшает
ся материальное благосостояние 
горняков. На шахте №  3 открыт 
овощной и мясной магазин, сооб

щает общественный контролер по 
торговле тов. Самарин.

Е Ж Е Д Н Е В Н р в кассовом зале 
широкоэкранного кинотеатра име
ни Ленинского комсомола бывает 
большое скопление публики. Осо
бенно здесь многолюдно в 
воскресные дни. Со всех концов 
города стекаются сюда желающие 
познакомиться с новинкой кино- 
техники, рассказывает группа 
рабочих. Но в кассе и зале нет 
порядка. Мы потеряли три часа на 
приобретение билетов, но так и не 
посмотрели кинокартину, — возму
щаются т.т. Шагалов, Делев, Ки
селев и Трофимов.

СОТРУДНИКИ института «Гип- 
ростанок» т.т. Давыдов и Пана- 
сенко обращаются к руководите
лю управления благоустройства и 
коммунальных предприятий то*в. 
Плесер с просьбой отремонтиро
вать и осветить мостки через реку 
Сызран и благоустроить подходы
К НИМ. ................

ПО ПРИМ ЕРУ горьковчан ра
бочими вагонного участка на стан-- 
ции Предузловая за короткий 
срок выстроено Три четырехквар
тирных дома, пишет тов. Влади
миров. Двенадцать семей железно
дорожников получили уютные, 
теплые квартиры.

О ДВИЖ ЕНИИ ТРЕТЬЕГО ИСКУССТВЕННОГО 
СПУТНИКА ЗЕМЛИ

На 6 часов утра 27 ноября тре-1 
тий искусственный спутник совер
шил 2694 оборота вокруг Земли, 
а ракета-носитель третьего спут
ника — 2800 оборотов.

Период обращения спутника 
стал равен 102,8 минуты, а мак
симальная высота его орбиты — 
1575 километрам. Параметры ор
биты ракеты-носителя претерпели 
более существенные изменения.

В настоящее время ее период 
обращения равен 91,25 минуты 
и продолжает интенсивно убы
вать, приближаясь к критическо
му значению. Суточное измене
ние периода обращения состав

ляет 15 секунд и в дальнейшем 
будет интенсивно расти. Макси
мальная высота орбиты ракеты- 
носителя уменьшилась на 1400 
километров и равна 480 километ
рам

По данным наблюдений и тео
ретических расчетов, ожидается, 
что ракета-носитель третьего спут
ника Земли в первых числах д е
кабря войдет в плотные слои 
атмосферы и прекратит свое су
ществование.

(ТАСС).

Редактор А. Г. БЕКАСОВ.

ДРАМ ТЕАТР  
29 ноября. В. Розов.
«В ПОИСКАХ РАДОСТИ»

^ Н а ч а л о  в 8^ часов^вечера.
Т-1А ЭКРАНАХ^ ГОРОДА; 

«Художественный» 
«КИЕВЛЯНКА»

Начало сеансов: в 9-30, 11-20, 
1-10, 3, 4-50, 6-40, 8-30, 10-15.

«Звезда» \>
«НА ДАЛЬНИХ БЕРЕГАХ» : 

Начало сеансов: в 9-30, 11-20, 
1-10, 3, 4-50, 6-40, 8-30, 10-15. 
Имени Ленинского комсомола 

«ХОЖ ДЕНИЕ ЗА ТРИ МОРЯ* 
(2-я серия).

Начало сеансов: в 2-30, 4, 
5-30, 7, 8-30.

«Родина»
«МОСТ»

Начало сеансов: в 2-30, 4-30, 
6.30, 8-30.

Сызранское отделение 
Кинопроката
выпускает на экран 

кинотеатра 
имени Ленинского комсомола 
широкоэкранный кинофильм

„Капитанская 
донка“ ¡¡¡ш

Ш.:
1ЙЙ

к- V -
/V .<• • * С: Щ

СЧИТАТЬ
НЕДЕЙСТВИТЕЛЬНОЙ

квитанцию № 1221, выданную 
комиссионным магазином № 23 
Митюриной Людмиле Викто
ровне.

Болотова Зинаида Александровна, про*, 
живаюгцаЯ в г. Сызрани, поселок ТЭЦ, 
Осипенко, 2, квартира № 3, возбуж
дает дело о расторжении брака с Бо
лотовым Николаем Тимофеевичем, про
живающим в г. Сызрани, поселок ТЭЦ. 
П. Морозова, дом 52, квартира 25.

Дело подлежит рассмотрению в на* 
родном суде 5-го участка г. Сызрани.

Кораблик Виктор Александрович, про
живающий в г. Сызрани, Фрунзе, 138«а», 
возбуждает дело о расторжении брака 
с Кораблиной Антониной Егоровной, 
проживающей в г. Сызрани, Коопера
тивная, 16.

Дело подлежит рассмотрению в на« 
родном суде 4-го участка г. Сызрани.
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